Le pays du Saulnois

CHÂTEAU-SALINS

Les Amis du Saulnois grandissent encore

L'association des Amis du Saulnois et de son Patrimoine grandit et prend de l'ampleur, regroupant de plus en plus d'adhérents amoureux du Saulnois, de sa préservation et de sa mise en valeur.

Jassemblée générale de l'association les Amis du Saulnois et de son Patrimoine (ASP) s'est déroulée en présence de nombreux adhérents et élus. Le président Roger Richard les a remerciés de leur implication dans la sauvegarde du patrimoine local. Puis, il a rappelé que selon les statuts de l'association, le patrimoine est considéré sous toutes ses formes (naturel, historique, culturel, humain) et que les activités doivent être menées dans un esprit de convivialité, de simplicité et de partage avec les gens du pays et tous ceux qui s'y intéressent. Il a également rappelé que peuvent devenir membre d'ASP les personnes morales, citant une bonne vingtaine d'entre elles

déjà membres de l'association. Roger Richard a ensuite souligné: « Par leur adhésion, celles-ci nous soutiennent et bénéficient en retour d'un tarif
préférentiel sur l'achat des
Cahiers du Saulnois pour tous
leurs adhérents ou ressortissants. » But avoué: diffuser au
maximum les connaissances de
façon à ce que les gens soient
conscients de la richesse patrimoniale du pays où ils demeurent.

Le président a expliqué que la réalisation des Cahiers du Saulnois demandait beaucoup d'énergie pour la conception, l'édition, la diffusion et la gestion financière, suggérant de les offrir aux nouveaux arrivants, aux naturalisés Français ou aux mariés. Puis il



Une cinquantaine de personnes a participé aux travaux de l'assemblée générale de la jeune association castesalinoise. Photo RL



Le président Roger Richard a présenté aux participants toutes les facettes de son association. Photo RL.

a dit quelques mots sur le site internet www.amisdusaulnois.com géré par Jean-François Cadoret, site qui ne suscite que des félicitations de la part de ses nombreux consultants.

Dix-neuf manifestations l'an passé

Pour 2012, le bilan des activités des Amis du Saulnois est conséquent. Huit conférences ; cinq sorties concernant le patrimoine naturel : trois visites com-

mentées à caractère historique (celle concernant « le gros Max » fut la plus appréciée) ; deux journées de formation organisées en partenariat, l'une avec le Conservatoire des espaces naturels de Lorraine et l'autre avec l'association Floraine des botanistes lorrains ; une grande exposition Terres, pierres et fossiles de chez nous ; et la publication de deux Cahiers du Saulnois.

Les projets pour 2013 sont tout aussi nombreux et le calendrier est en ligne sur le site. Françoise Précigout-Martini, trésorière et principale cheville ouvrière de l'association, a présenté le bilan financier et a été applaudie pour la clarté et la rigueur avec laquelle elle s'est acquittée de sa tâche au cours de ces trois dernières années. Elle a cependant souhaité lever le pied ainsi que son adjointe Viviane Favre. Pour les remplacer, ce sont Michel et Patricia Féger qui ont été élus au comité de direction. Celui-ci se réunira prochainement pour désigner le nouveau bureau.